

VIAJES CULTURALES.

El día 25 de abril los alumnos del Instituto Laboral de Vera se desplazaron a Murcia en viaje de estudios con objeto de visitar los monumentos arquitectónicos de la ciudad y contemplar cuantas obras artísticas alberga la rica capital de la Huerta del Segura. A las 7 de la mañana profesores y alumnos salieron en autocar, haciendo un alto en el camino para visitar el Parador de Puerto Lumbreras de la Dirección General de Turismo. A las once de la mañana entraron en Murcia visitando seguidamente la Catedral recorriendo detenidamente todas sus dependencias en especial la Capilla de los Vélez y el Sepulcro de Alfonso X el Sabio. Desde la Torre de la Catedral, una de las más altas de España, pudieron darse cuenta del maravilloso espectáculo de la huerta murciana. A continuación se dirigieron al Obispado para examinar las imágenes religiosas de los siglos XVII y XVIII allí reunidas en la II Exposición de Escultura organizada por el Secretariado Interparroquial de A. Católica.

Allí aparecían obras, tallas, de Alonso Cano, Mena o su círculo, Nicolás Bussy, Francisco Salcillo, Nicolás Salcillo, Roque López y otros.

Entre ellas se encontraba el San Jerónimo de Francisco Salcillo, tallada por el escultor murciano y fechada en 1.775, joya suprema de la escultura realista del barroco español avanzado, las imágenes de San Francisco y Santa Clara, de la Inmaculada Concepción, Cristo muerto en la cruz, etc.

Por la noche visitaron la Feria Regional de muestras, recorriendo detenidamente los Stands de las industrias derivadas de la miera, minería y Dirección General de Marruecos y Colonias, emprendiendo seguidamente el regreso a Vera muy satisfechos por tan provechosa jornada.

VISITA A TURRE Y MOJÁCAR.

Siguiendo el plan iniciado el pasado curso, que pretende dar a conocer al alumnado del Instituto la geografía, historia y economía de la comarca, los escolares acompañados de los Profesores del Centro se desplazaron en autocar el pasado día 21 a los pueblos de Mojácar y Turre.

En ambas localidades recorrieron monumentos, lugares pintorescos, Iglesias y edificios oficiales, siendo acompañados en sus visitas por las autoridades locales y elementos culturales, con los cuales el Claustro de Vera cruzó impresiones acerca de un posible incremento del alumnado procedente de dichos pueblos.

Se informó ampliamente a quienes se interesaron por la marcha del Instituto, de la labor que se realiza y de los Decretos del 12 de febrero sobre ingreso de los bachilleres en las Escuelas de Peritos Industriales y Aparejadores.

Se gestionó la posibilidad de que los Ayuntamientos subvencionaran el transporte de los futuros alumnos de dicha zona de modo análogo a como lo hace el de Los Gallardos, mostrándose las Autoridades bien dispuestas en este aspecto.

Muy satisfechos por las atenciones recibidas abandonaron los Profesores y alumnos las localidades visitadas.